

PUBLIK

Sinergi dan Kolaborasi: Lapas Lombok Barat Hadiri Pengarahan Menko Kumham Imipas RI di NTB

Syafruddin Adi - NTB.PUBLIK.CO.ID

Feb 14, 2025 - 11:44



Mataram, NTB – Kepala Lapas Kelas IIA Kuripan Lombok Barat, M. Fadli, menghadiri pengarahan langsung dari Menteri Koordinator Kumham Imipas RI,

Yusril Ihza Mahendra, dalam kunjungan kerja di Nusa Tenggara Barat, Kamis (13/02/2025).

Acara yang berlangsung di Aula Kanwil Kemenkumham NTB ini turut dihadiri jajaran Kanwil Ditjen Pemasarakatan NTB, Kanwil Ditjen Imigrasi NTB, serta seluruh kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) di wilayah tersebut.

Dalam arahannya, Menko Kumham Imipas menyoroti pentingnya menjaga kinerja yang profesional, transparan, dan akuntabel dalam memberikan layanan publik. Ia juga memberikan apresiasi atas sinergi dan kolaborasi yang telah terjalin dengan baik antara tiga Kanwil Kementerian di NTB.

"Saya mengapresiasi soliditas dan kerja sama yang telah dibangun di NTB. Kolaborasi ini menjadi bukti bahwa pelayanan publik dapat terus ditingkatkan melalui sinergi antarinstansi," ujar Yusril Ihza Mahendra.

Usai mengikuti kegiatan tersebut, Kalapas Lombok Barat, M. Fadli, menegaskan komitmennya untuk terus mendukung sinergi dan kolaborasi dalam rangka menjaga keamanan dan meningkatkan layanan pemsarakatan di NTB.

"Kami jajaran Lapas Lombok Barat siap untuk terus bersinergi dan berkolaborasi dalam menjaga kondusifitas dan harmonisasi dalam pelaksanaan tugas dan fungsi di lingkungan Ditjen Pemasarakatan NTB," tegas Fadli kepada media.

Fadli menambahkan bahwa pengarahan dari Menko Kumham menjadi motivasi tambahan bagi seluruh jajaran untuk terus memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat dan memperkuat komitmen terhadap tata kelola pemerintahan yang baik.

Kegiatan ini menjadi momentum penting dalam memperkuat kerja sama lintas instansi di NTB, khususnya dalam bidang pemsarakatan, imigrasi, dan pelayanan hukum. Harapannya, sinergi yang telah terbangun selama ini dapat terus ditingkatkan guna memberikan pelayanan publik yang efektif, efisien, dan berintegritas.

Dengan semangat kolaborasi, Lapas Lombok Barat siap berkontribusi aktif dalam mendukung terciptanya sistem pemsarakatan yang lebih baik di masa depan.
(Adb)